

¿Sabes quiénes son los personajes del año?  
Conoce a los mexicanos que pusieron en alto  
el nombre de México en el mundo

Ser reconocido por tu esfuerzo es una de las cosas más gratificantes. Nada mejor que tu maestra pida un aplauso para ti porque hiciste las cosas bien, o que el director nombre a los niños que ganaron el concurso de creatividad, o que tu equipo gane el campeonato de Taekwondo.

## También las empresas

No sólo las personas pueden ganar premios por sus acciones. Las empresas, son reconocidas por las cosas que hacen bien.

Tus amigos de **Estafeta** recibieron este año dos premios importantes:

Al igual que en la escuela, en muchas actividades los adultos son reconocidos en un cuadro de honor. Pueden ganar una medalla, un trofeo o sencillamente, ser mencionados por una autoridad por sus logros.

★ Un premio por la seguridad vial de sus vehículos

## Los más destacados

Los mexicanos que estuvieron en el cuadro de honor en 2012 son:



**CYNTHIA VALDEZ**, campeona de gimnasia en los Juegos Panamericanos 2012, ganó cinco medallas.



**SELECCIÓN MEXICANA DE FUTBOL**, el equipo mexicano ganó la medalla de oro en los Juegos Olímpicos Londres 2012.



**GUILLERMO LEGORRETA MARTÍNEZ**, alcalde de Toluca, recibió el premio por el buen manejo del agua en su municipio.



**AÍDA ROMÁN**, ganó la medalla de plata en tiro con arco en los Juegos Olímpicos Londres 2012.



★ Otro premio a su fundador **José Antonio Armendáriz**, empresario que ha trabajado más de 30 años para dar empleo a muchos mexicanos.